
回想起當初接到總監 DG Venture邀請我

擔任年會主委時，內心的確是掙扎糾結了好一

陣子，然而經不起總監誠懇的付託，我竟然明

知山有虎，仍向虎山行的答應了。

在不自量力地承諾下這個任務後，我左

思右想，唯有組建優秀堅強的團隊，才能應

付即將開展的千頭萬緒工作，好在上天的護

開幕式暨扶輪旗與國旗進場

總監 Venture於第一全會敲鐘
歡迎 PRIP Gary 賢伉儷蒞臨

3520地區 2016年地區年會心得
台北逸仙社 CP Tiffany阮虔芷
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佑，我竟如此順利的組建出黃金似的陣容，

鋼鐵般的堅韌，也幸運的得到歷屆年會主委

經驗的傳承！

在將近一年的籌備期間，我參加了超

過百次以上的大小會議，雖然承受不小的壓

力，也有疲累挫折和情緒低落的時刻，但總

因感動於每位負責項目的委員們，他們那種

誠摯的工作態度，精彩的創意發想，不斷地

支撐著，鞭策著和鼓舞著我向前邁進，午夜

夢廻，我常沉浸在這種偉大人格的洗禮中，

感動得久久不能自已。

所謂「羅馬不是一天造成的」，同樣的，

「年會也不是一個人能完成的」，我要向年會

工作團隊每一位成員，致上最敬禮，是因為他

友誼之家開幕剪綵

友誼之家開幕 RYE學生表演
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們，才能克服困難，也是因為他們，才能萬眾

一心、美麗展現⋯⋯。

近一年的籌備，兩百人的努力不懈，就

只為了要在年會兩天呈現最好最完美的地區

年會！我不免俗的要提起自己的逸仙社，所有

社員今年為了挺我，全體出動，接受多項工作

考驗，她們分批負責、任務重疊，從接待國內

貴賓、開幕式引導、扶輪歌唱、中華民國、斯

里蘭卡、巴西、韓國與日本國歌的演唱和最複

雜的頒獎，壓力確實很大，體力和時間耗費很

多，尤其是兩整天都離不開頒獎工作，一千多

人次的獎項，鉅細靡遺不能錯，真的是既辛苦

又不容易，在這要特別感謝她們。

我在致謝詞的時候，看到台下滿滿的社

員，那個場景令人相當震撼，當得知參加人數

刷新了過往的紀錄時，我還沒開口就已哽咽在

喉了！這幾天常常翻起手機上的照片，對我來

說，每一張都是一個銘心的故事，都是一份深

深的回憶。

年會終於結束了，來自每一位友社社員口

中的評價，我確信這兩天的年會是成功的，而

且是非常成功，真心感謝所有參與團隊的每

RIPR參觀友誼之家攤位 內容豐富的 2016 DLS

第三全會基金表揚大會
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一位社員。我到後台，深深的擁抱每一位，

大家都流下欣喜的眼淚，當然淚水中包涵著

圓滿完成、卸除壓力的元素在內，我明白這

是卸下艱鉅任務壓力釋放的正常反應，我何

嘗又不是如此。

好友說看到我致謝詞的時候，在台上感動

的哭了，台下的他們也跟著哭，落筆至此我又

滿心感恩的想哭，女人就是情感豐富，我這幾

天就是這樣想著就哭，腦中不停的掠過許多場

景和許多的感動。

謝謝總監 DG Venture給我這個機會，讓

聯合例會邀請主講人卓永財董事長 籌備主委 CP Tiffany

RIPR盛讚 3520地區─最好的年會

精彩晚會節目
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我學習成長，今年是我最豐收的一年，年會雖

然工作繁重，但是今年的團隊都很優秀，是他

們成就了年會，我是最大受益者，因為我交

到了很多的好朋友，在整個年會過程裡，我看

到了很多非常認真細心的社友，我感動他們無

怨無悔的付出。希望今年的年會，大夥是滿

意的。

深深感謝各社的社長，全體參與會議的社

友，是大家的支持，讓 2016年的地區年會光

彩奪目，是大家的包容，讓程序順遂，瑕不掩

瑜，這份難得的經驗，將永遠深植在我心中，

因為有太多的感動讓我咀嚼，讓我回想，相信

在未來扶輪的道路上，我會秉持著這份深刻的

記憶，奉獻給每一位從事年會工作的夥伴，也

因為如此，我承諾了明年負責第三工作會的召

集人，做為向此次無怨無悔，默默付出的社員

們真摯的回報。

謝謝大家！我愛大家！

第四全會暨閉幕式

精彩晚會節目

8686 扶輪　2016.6


